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授業参観・学級懇談会・PTA 総会へのご参加 どうもありがとうございました。 

保護者の皆さま お忙しい中、本日の授業参観・学級懇談会・PTA 総会等に参加していただきまして、誠にあ

りがとうございました。 

１年の最初ということで、PTA総会において、学校長からの話を張り切って用意したのですが、１分という持

ち時間であったため、お伝えしたいことが全く伝えられなかったため、並木通信という形で、送信させていただ

きました。作成したパワーポイントを掲載します。 

子育てでいろいろ悩んだり、考えたりすることがあると思います。そのようなときも、自分の子どもの可能性

を信じ、見守って、子どもの成長の今しかない一瞬一瞬を大切にしてほしいと思っております。仕事と育児で時

間的な余裕がない時でも、笑顔を大切にして、ゆったりと構えておくことが子どもに安心感を与え、結果的に良

い方向に成長できると心から感じています。このことは、私が子育てで苦労した経験と素晴らしい子どもたち

を育てたスーパーな保護者の姿から学んだことです。 

私は、並木小の校長として、子どもたちの幸せと保護者の幸せ、先生方の幸せのために、学校経営をしてい

きたいと考えております。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。 

PTA総会が予定終了時間より３５分早く終了したため、保護者のみなさまに待っていただく時間が非常に長

くなってしまうため、校長の判断で、学級懇談会の開始時間を１５分早めました。そのことにより、学級懇談会の

開始時刻に間に合わなかった保護者の方に大変ご迷惑をおかけしました。申し訳ございませんでした。 
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